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CONSIGLIO REGIONALE DELLE MARCHE 
0 SEDUTA DEL 

PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA N.. .......72__. 16.01.2002 

ATTI CONSILIARI VII LEGISLATURA 

PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA POMERIDIANA 

DEL 16 GENNAIO 2002, N, 72 

PRESIEDE IL PRESIDENTE LUIGI MINARDI 

Assiste il Segretario del Consiglio regionale dott. Paola Santoncini. 

Alle ore 16,20, nella sala consiliare di via Tiziano n. 44, ad Ancona, il Presidente annuncia 

la ripresa dei lavori e passa alla trattazione dell’ordine del giorno che reca: 

e INTERROGAZIONE N. 267 del consigliere Castelfi “declassamento vini DOC Fale- 

. rio e Rosso Piceno”. i . ue 

Risponde 1° Assessore Spacca. 

Replica l’interrogante consigliere Castelli. 

e INTERROGAZIONE N. 297 del consigliere Ceroni “situazione economica e finan- 

ziaria della Regione Marche che emerge dalla proposta di legge n. 68 ad iniziativa della 

Giunta regionale “ Approvazione del rendiconto generale dell’Amministrazione per 

l’anno 2000”. 

Risponde 1° Assessore Spacca. 

Replica l’interrogante consigliere Ceroni. 

e INTERPELLANZA N. 28 del consigliere Castelli “nomina direttore sanitario della 
ASL n. 12 San Benedetto del Tronto”. 

Illustra l’interpellanza il consigliere Castelli. 

Risponde 1’ Assessore Spacca. 

Replica l’interpellante consigliere Castelli. 

e INTERPELLANZA N. 40 del consigliere Ceroni “completamento e adeguamento 

ospedale di Fermo”.      
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Risponde 1’ Assessore Spacca. 

Replica l’interpellante consigliere Ceroni che si dichiara parzialmente soddisfatto della ri- 
sposta. 

e INTERPELLANZA N. 29 del consigliere Massi “rideterminazione dei criteri per 

l’assegnazione dei contributi a sostegno dei privati danneggiati dall’alluvione del 

9/7/1999 - zona di Montegiorgio e altri comuni”. 

Risponde 1’ Assessore Spacca. 

Replica l’interpellante consigliere Massi che si dichiara soddisfatto della risposta. 

e INTERPELLANZA N. 38 del consigliere Massi e Viventi “autorizzazioni regionali 
per l’insediamento di impianti per la produzione di energia eolica”. 

Illustra l’interpellanza il consigliere Massi. 

Risponde 1° Assessore Ottaviani. 

Replica l’interpellante consigliere Massi che si dichiara soddisfatto delta risposta. 

Il Presidente dichiara chiusi i lavori alle ore 17,15. 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Lbipi Minardi 
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